



Parte la Ruta de las Tradiciones Campesinas 2025 en Villarrica

ESTER MARTES. El evento atrae a miles de turistas todos los años en la zona lacustre.

El Austral

A partir de este martes 14 de enero comienza la Ruta de las Tradiciones Campesinas Villarrica 2025, el evento que atrae a miles de turistas cada año, tendrá una programación especial, con un total de once eventos costumbristas, distribuidos en ferias y muestras interculturales, que se realizarán en distintas localidades productivas de la comuna de Villarrica.

La Ruta de las Tradiciones Campesinas, es una iniciativa del alcalde Pablo Astete, quien el año 2010 implementó, a través del Departamento de Desarrollo Rural, este atractivo turístico que se ha convertido en uno de los panoramas imperdibles del turismo rural en la comuna, región y el país, que se ejecuta a través de una alianza entre las organizaciones campesinas y comunidades indígenas de la comuna, con el patrocinio de la Municipalidad de Villarrica.

La comunidad y turistas en general, podrán disfrutar de la gastronomía local, artesanías y productos de la zona, actividades tradicionales y juegos costumbristas, folclore y música en vivo, en un entorno de naturaleza y tradiciones que ofrece la Ruta de las Tradiciones Campesinas, y que comenzará a partir de este martes 14 de enero con la Feria Costumbrista de Liumalla, la que se extenderá hasta el 19 de enero de 10 a 24 horas, en el kilómetro 12 del camino Villarrica - Licán Ray.

LAS FERIAS

Del 16 al 19 de enero, abrirán sus puertas al público la Feria Costumbrista de Lliu - Lliu de 10 a 20 horas, en el kilómetro 14 del camino Villarrica - Loncoche y también, la Muestra Intercultural Pedro Huisca en misma fecha y horario, en el kilómetro 6,5 de la ruta Villarrica - Pucón.

Del 17 de enero al 23 de febrero, de viernes a domingo, se realizará la Feria Intercultural Nalcahue en horario de 10 a 22 horas,



LOS TURISTAS Y LA COMUNIDAD EN GENERAL PODRÁN DISFRUTAR DE LAS TRADICIONES DE LA ZONA Y LA GASTRONOMÍA.

11

eventos costumbristas entre ferias y muestras interculturales se realizarán en distintas localidades de la comuna.

en el kilómetro 15 al interior del camino Villarrica - Licán Ray.

Del 17 de enero al 2 de marzo se realizará la Muestra Mapuche de Afunahue de 10 a 21 horas, en el kilómetro 18 de la Ruta Villarrica - Licán Ray.

Del 21 al 26 de enero, la Feria Costumbrista Challupén Alto, de 10 a 22 horas, en el kilómetro 19 de la Ruta Villarrica - Licán Ray; del 28 de enero al 2 de febrero, de 10 a 24 horas, la Muestra Campesina de Villarrica, en el kilómetro 2,5 del camino Villarrica - Licán Ray. También del 28 de enero al 2 de febrero, de 10 a 23 horas, la Feria Costumbrista Licán Ray Escorial, ingreso en el kilómetro 4 de la Ruta Licán Ray - Coñaripe.

Del 30 de enero al 2 de febrero, se llevará a cabo la Muestra Campesina de Conquil, de 11 a 22 horas, ingreso en el kilómetro 08 de la Ruta Llau Llau - El Pirao.

FEBRERO

En febrero se desarrollará la



EL MARTES PARTE ESTA INICIATIVA CON LA FERIA COSTUMBRISTA DE LIUMALLA.

Muestra Costumbrista de Ñancul del 3 al 9 de febrero, de 11 a 00:30 horas en el kilómetro 8 de la ruta Villarrica - Loncoche; del 4 al 9 de febrero la Feria Costumbrista Challupén Alto; del 7 al 16 de febrero de 10 a 23 horas, la Feria Costumbrista Huincacara, en el kilómetro 6 de la ruta Villarrica - Licán Ray.

Continúan además, la Feria Costumbrista de Liumalla (11 al 16 de febrero), Muestra Intercultural Pedro Huisca y Feria Costumbrista de Lliu-Lliu (del 13 al 16 de febrero).

En tanto, durante todo el verano, se realizará la Expo Frutos del Campo, de martes a sábado



UN COMPLETO CALENTARIO DE ACTIVIDADES Y FERIAS SE EXTIENDE EN ENERO Y FEBRERO.

de enero a marzo, de 11 a 17 horas, en la carpa de la Plaza Cívica

Consistorial de la Municipalidad de Villarrica.



ROD STEWART DICE QUE AÚN CORRE 100 METROS EN 18 SEGUNDOS.

Los 80 de Rod Stewart, sin planes de jubilación

El músico británico Rod Stewart sopla 80 velas rodeado por su extensa familia y embarcado, según los medios, en un megayate en el Caribe, sin que se le pase por la cabeza la idea de jubilarse.

La edad no ha bajado el ritmo frenético que lleva el carismático rockero al encarar la nueva vuelta al sol con una agenda repleta de proyectos.

Con más de 120 millones de álbumes vendidos a lo largo de su longeva carrera, Stewart continúa imparables en lo laboral aunque le empieza a apertecer tocar en lugares de capacidad reducida, en ambientes "más íntimos", admitía recientemente.

En un mensaje en su cuenta de Instagram en noviembre, el "crooner" londinense revelaba que si bien la gira europea y norteamericana que le mantendrá ocupado en 2025 marcará, para él, el final de los "tours" a gran escala, no tiene "ningún deseo de retirarse".

Los 80 le pillan todavía "en forma, con la cabeza llena de pelo" y aún es capaz de correr "100 metros en 18 segundos". Por algo mantiene una rutina deportiva gracias a un preparador personal desde hace 30 años.

En su agenda de 2025 figuran, entre otros, los compromisos de su tour "One Last Time", su regreso a Las Vegas y un concierto programado para este verano en Glastonbury en el escenario reservado a las "leyendas", 23 años después de su última actuación en el icónico festival británico.

El autor de éxitos como "Da Ya Think I'm Sexy?", pertenece al Paseo de la Fama del Rock & Roll estadounidense y fue nombrado Caballero del Imperio Británico por la reina Isabel II en 2016.